



Mari's Channel on YouTube: [swaruu oficial](https://www.youtube.com/channel/UCswaruuofficial)  
 Transcription: [www.assemblyai.com/playground](https://www.assemblyai.com/playground)  
 German Translation : deepL pro  
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video



False History in Space and on Earth.

Hello again. Thank you for being here with me once more. I hope you are all doing very well. I am Mari Swaruu.

As is below, so is above.

As it is well said history is written by the victors and if watched closely, history as it is officially understood and worldwide looks more like a recollection of battles and politics, with characters who are wildly exaggerated in all their attributes, heavily polarized, with the good versus evil dynamic of always.

By simply contrasting what is written in history books with what is empirically seen or lived by

anyone, there seems to be a clear incongruence where the official narrative looks more like a fairy tale or as a set of lies, all placed there to push a narrative and an agenda.

As an example, you can see that in the west, in all the movies and media in general, Russia is portrayed as the evil side, where people from there are not only against all western interests, but are also portrayed as being a bunch of pathetic incompetence, while in Russia it is all the other way around.

In the media there, especially for what is locally consumed the pathetic incompetence are the ones in the West and are also portrayed as evil ones, wanting to destroy „good old mother Russia“. And then, now again, this is happening as all the media news and simple points of view coming from Russia are portrayed in the western media as misinformation, lies coming from the Russian government to manipulate the public perception and to gain support, as if the western media would not be altered and controlled as well as badly, if not even worse, forcing a unilateral anti-Russia point of view onto the western people. And as both sides are manipulating the public's percep-

tion, in the end, nothing, no data that gets to the people is the truth nor anything close to it. It all ends up being a fight to see who the best liar is.



I'm just using Russia and its problems as an example, as this goes on everywhere and with all subjects that have any real transcendence or matter at all in the world. And when all this gets written in the history books, what makes it in there will not reflect the outside truth. Moreover, the side that does not serve the present day interests gets essentially erased, as is now happening with all that went on in the now extinct Soviet Union, as it is getting ever more difficult to research any history there, which does not have to do with officially accepted politics. And all this ends up portraying the Soviet Union only as an „evil empire“, when in truth it was just another place with its bad things and its good things - as everywhere else. All the people-level Soviet Union is disappearing so fast, it is almost as if it didn't exist at all.

The history of the people, what they did and what they thought is all gone, except for large works and writings which for now are still difficult to erase, as well as what is left in the memory of those who lived back then - and still using Russia as an example - it is not the first time an entire civilization was erased there, as there is a large amount of evidence of the existence of an advanced civilization or culture apparently called „Tartaria“. More and more evidence is surfacing about the existence of countless large cities in rubble and buried deep in the Siberian wilderness, for example, where nature is now claiming all that area

back with it helping to erase the memory of an entire past that was so important that it should be in the history books.



Nowadays and as time moves on and we can all research official history using the internet, anyone with two working neurons can start to connect the dots and see that simply too many things

in history don't add up. Not only as in wrong or manipulated dates, but also the events themselves seem to be altered to fit into an obscure agenda of mind-control.



When using the wellknown saying „history was written by the victors“ at first we all tend to think that real events were altered and written down as fact, but all edited and only looking at the parts that served the interests of those currently in power and not as a completely fabricated story from start to finish a flat-out lie that has little to nothing to do with what really happened.



But now the evidence is piling up and it is all indicating the same thing that history at large is

at least, or at best mostly fabricated. Perhaps with some distorted or twisted truth here and there, including altered events in the favor of who ordered the writing and a bunch of lies justified by events that never took place or happened in an entirely different context and for alternate reasons. And the aspect of history which the evidence points out to be the most heavily altered, is timing.

The timing of events all over the officially accepted narrative simply doesn't add up if subjected to serious scrutiny. For example, using old texts and books as a reference, comparing what is said there with modern day books on the same subject,



you can see that there is a substantial difference. This is where you can start to see that something is not right. And you can see this only comparing publicly available old books with newer ones.



Imagine what would happen if we could get your hands on all those books that are kept in vaults like the ones under the Vatican and well away from public access and view - no wonder they hide them or burn them.

Events in general on Earth seem to be all closer together, mostly happening in a short period not that long ago and not spread throughout several thousands of years as portrayed officially - pla-

cing the fall of the Roman Empire somewhere in the 12th century, for example.



Yet this is impossible to corroborate, and even if there was a Roman Empire at all, as nowadays it looks like questioning everything may not be such a bad idea. And what we see and know about it may be part of another civilization also lost in time or reset by the controllers of Earth. And even though we have a rich variety of old documents that give a lot of validity to the Roman Empire, the mere fact that they are old does



not mean they are correct, as the history manipulation we are talking about goes far back in time and it is nothing new.

Yet I fully accept that there are few things in history as well documented as the Roman Empire, and with nauseating detail, as many books registering commercial transactions still survive to this day. So we can literally even see how many chickens were traded for how many sacks of wheat back then. But even in those detailed trade books, the dates are a problem, as they didn't use present day numbers for years and people used many calendars throughout the ages, such as *Lunar calendars, Julian calendars, Roman calendar, Is-*

*lamic calendar, Hindu calendar, Buddhist calendar, Japanese calendar, Chinese calendar, Egyptian calendars, among many others* where the translation from one another becomes a complete nightmare and was left and is left in the hands of so-called experts who, more often than not, are in the payroll of oligarchs and people in power who are precisely those who are the victors, who write things down according to their interests.



Placing a series of synchronized world events occurring in old times is so difficult that I hardly think it is possible.

Then we can mention dating things using radioactive decay methods, such as the infamous carbon 14, which has been proven many times to be notoriously imprecise. But there are others such as the following, and some of them can be quite precise. There are quite a few, all of which are types of radioactive dating. They include *potassium argon dating*, which is useful for rocks over 100,000 years old.

There's also *uranium lead dating*, which has an age range of one to 4.5 million years old. It can be used for such long periods because the half-life of uranium turning into lead is billions of years in the order of the age of the Earth at 4.5 billion years, using officially accepted timing and data of course.

There is also another method called *thermoluminescence*, which can be used on pottery, as well as *obsidian hydration* and *uranium trail dating*, which are when you observe the trails left behind by uranium decomposition.

As I said, some of these alternate methods can be very precise, although not all methods can be used on all kinds of materials or objects, as most

are only useful for extremely old things.

But the problem is that when those precise systems are used to date artifacts in Earth's history, the result never corresponds to the time period in which they are supposed to be in, according to the official historical narrative. Those precise dating methods heavily conflict with the official historical narrative and strongly backs what I'm saying in this video.



Hard science is proving that the history books are all wrong, and this explains why those exact dating methods are so rarely used, as no one in power on Earth wants the exact dates exposed to the public because it would destroy their false narrative. So I can assure you that dating things on Earth is nearly impossible. But then and after all that I've said, you may be asking yourself why I don't go to the Galactic Federation's archives to look for the real history of Earth? Or why don't I use the data of time jumping ships you are all well aware of?

First of all, those ships, such as the now notorious Suzy Class, don't time jump using dates, you don't simply program a date into the computer and the ship takes you there, they work with frequency maps. So you may jump to one place in time and history, and you may still think that you are in such year in the past, but wrongly, because once more, the dating system used in the frequency maps does not match the official calendar, and the translation from one system to the other is a real mess.

And even despite the difficulty of translating frequency-map dating to modern calendar dating, we can start to see a real avalanche of incongru-

ences and false timing all over the official historical narrative, and these are the first indicators for us that this subject must be thoroughly researched, as it is a big clue on how the entire matrix on Earth actually works.

As for the Federation archives, my group and I use them all the time, and there are heavy inconsistencies there. Again, the events on what is registered in the Federation's historical archives do not match the official narrative on Earth, but I hardly can say they are true, or that the Earth's history as the Federation accepts it is the true narrative, because, although different, it is so full of inconsistencies and holes in the narrative, which it only ends up being yet another version of Earth's history, basically the same, but with a twist, which does not match the true scientifically proven events either.

For example, *Tartaria* is missing there as well. When we now have a flood of data that indicates it truly did exist and was very relevant, then we end up asking ourselves why not only the Earth's Cabal, but the Galactic Federation itself would want to erase Tartaria entirely from our collective memory for people on Earth - and in space all the same.

Knowing that the Galactic Federation is the true controller of Earth, the government behind the deep governments, we can only end up concluding that the directive to erase Tartaria, among so many other things, came from the Federation itself, and not only from the so-called Cabal on Earth. Once more, and from yet another angle, everything points to the Galactic Federation as who is controlling all the narrative on Earth and elsewhere, wherever it has its tentacles on - saying this without pinning any judgment of good and evil this time, as this subject is extremely complicated.

Concluding that the Galactic Federation had to be behind the agenda of making Tartaria disappear and then explaining away strong evidence of lost large cities in the area of South Siberia, present-day deep Russia, as simple nomadic constructions when we can clearly see them from space as large structures which may extend several hectares and

in some cases even square kilometers large more congruent with advanced cities and not with nomadic towns, we can see that the Galactic Federation is hiding a lot of things.

Concluding that all that large civilization on Earth was erased and the Galactic Federation had to be behind that, we cannot help but connect the Federation to the so-called civilization resets on Earth we are now coming to see and understand. They caused them and then want to erase our collective memory - as I said above, both on Earth and in space.

I may be up here and I may have access to Federation archives, among many others, but even here I cannot know the exact or the ultimate truth. All I can do is share what I see and what I find.

It is my perspective, and together with yours, we can perhaps come closer to the truth about history on Earth and elsewhere as well, because this

problem with history is not exclusive of Earth, as I'm coming to find out.

The same problem of false history and lies also is going on with other non-human civilizations, which - coincidentally - are also under Federation control. For example, I can state that something smells like rotten fish with a whiff of rat in the official history of the Centauri or Alfratans, as I will be addressing in my soon up-coming video about them.

Thank you if you got this far in my video.

Thank you for liking and subscribing for more if you see this information as valuable to you and I hope to see you here next time.

With much love you.

Your friend,  
Mari Swaruu.



### Deutsche Übersetzung

#### Geschichtsfälschung im Weltraum und auf der Erde.

Ein herzliches „Hallo“ an alle. Danke, dass ihr wieder hier seid. Ich hoffe, es geht euch allen gut.  
Ich bin Mari Swaruu.

„Wie unten, so oben“.

Wie man so schön sagt, wird die Geschichte von den Siegern geschrieben, und wenn man genau hinschaut, sieht die Geschichte, wie sie offiziell und weltweit verstanden wird, eher wie eine Erinnerung an Schlachten und Politik aus, mit Figuren, die in all ihren Eigenschaften stark überzeichnet sind, stark polarisiert, mit der ewigen Dynamik von Gut gegen Böse.

Vergleicht man einfach das, was in den Geschichtsbüchern steht, mit dem, was jeder empirisch gesehen oder erlebt hat, scheint es eine deutliche Diskrepanz zu geben, in der die offizielle Erzählung eher wie ein Märchen oder eine Reihe von Lügen erscheint, die alle dazu dienen, eine bestimmte Weltsicht und eine bestimmte Agenda durchzusetzen.

Ein Beispiel: Im Westen wird Russland in allen Filmen und Medien generell als die böse Seite dargestellt, deren Menschen nicht nur gegen alle westlichen Interessen sind, sondern auch als ein

Haufen armseliger, inkompetenter Menschen.

In Russland ist es in den Medien genau umgekehrt, vor allem in denen, die vor Ort konsumiert werden. Die erbärmlichen Inkompetenten sind die im Westen und werden auch noch als die Bösen dargestellt, die das gute alte „Mütterchen Russland“ zerstören wollen. Und auch heute geschieht es wieder: Alle Nachrichten und einfachen Gesichtspunkte, die aus Russland kommen, werden in den westlichen Medien als Fehlinformationen und Lügen dargestellt, die von der russischen Regierung stammen, um die öffentliche Wahrnehmung zu manipulieren und um Unterstützung zu gewinnen. Da aber beide Seiten die öffentliche Wahrnehmung manipulieren, ist am Ende nichts, keine Information, die die Menschen erreicht, die Wahrheit oder auch nur annähernd die Wahrheit. Am Ende ist alles ein Kampf darum, wer der bessere Lügner ist.

Ich nehme Russland und seine Probleme nur als Beispiel, denn das passiert überall und bei allen Themen, die in der Welt eine wirkliche Bedeutung haben oder überhaupt eine Rolle spielen. Und wenn das alles in den Geschichtsbüchern steht, wird das, was dort steht, nicht die äußere Wahrheit widerspiegeln. Außerdem wird die Seite, die nicht den gegenwärtigen Interessen dient, im Wesentlichen ausgelöscht, wie es jetzt mit der Geschichte der untergegangenen Sowjetunion geschieht, wo es immer schwieriger wird, eine

Geschichte zu erforschen, die nicht mit der offiziell akzeptierten Politik zu tun hat. Und all das führt dazu, dass die Sowjetunion nur als „böses Imperium“ dargestellt wird, obwohl sie in Wirklichkeit ein ganz normaler Ort war, mit seinen schlechten und guten Seiten - wie überall. Auf der Ebene der Menschen verschwindet die Sowjetunion so schnell, dass es fast so ist, als hätte es sie nie gegeben.

Die Geschichte der Menschen, was sie taten und was sie dachten, ist verschwunden, abgesehen von den großen Werken und Schriften, die bis heute nur schwer ausgelöscht werden können, und dem, was im Gedächtnis derer, die damals lebten, geblieben ist - um beim Beispiel Russlands zu bleiben:

Es ist nicht das erste Mal, dass dort eine ganze Zivilisation ausgelöscht wurde, denn es gibt zahlreiche Hinweise auf die Existenz einer Hochkultur, die offenbar *Tartaria* hieß. Es tauchen immer mehr Beweise für die Existenz unzähliger großer Städte auf, die in Schutt und Asche liegen und tief in der sibirischen Wildnis begraben sind, wo die Natur nun das gesamte Gebiet für sich beansprucht und dazu beiträgt, die Erinnerung an eine Vergangenheit auszulöschen, die wichtig genug war, um in den Geschichtsbüchern verzeichnet zu werden.

Heute, wo die Zeit voranschreitet und wir alle die offizielle Geschichte im Internet nachschlagen können, kann jeder, der Eins und Eins zusammenzählen kann, die Punkte verbinden und erkennen, dass einfach zu viele Dinge in der Geschichte nicht stimmen. Dabei geht es nicht nur um falsche oder manipulierte Daten, sondern auch um die Ereignisse selbst, die anscheinend so verändert wurden, dass sie in eine obskure Agenda der Gedankenkontrolle passen.

Mit dem bekannten Sprichwort „Die Geschichte wurde von den Siegern geschrieben“ neigen wir alle dazu, zunächst zu glauben, dass reale Ereignisse verändert und als Tatsachen niedergeschrieben wurden, aber alles wurde erfunden und nur die Teile wurden betrachtet, die den Interessen derer dienen, die gerade an der Macht waren, und nicht als eine komplett erfundene Geschichte, die von Anfang bis Ende eine glatte Lüge ist und wenig bis gar nichts mit dem zu tun hat, was

wirklich passiert ist.

Doch nun häufen sich die Beweise, und alles deutet darauf hin, dass die Geschichte im Großen und Ganzen zumindest oder bestenfalls zum größten Teil erfunden ist - vielleicht mit ein paar verfälschten oder verdrehten Wahrheiten hier und da, mit veränderten Ereignissen zugunsten der Auftraggeber und einem Haufen Lügen, die mit Ereignissen begründet werden, die nie stattgefunden haben oder in einem ganz anderen Zusammenhang und aus ganz anderen Gründen, und der Aspekt der Geschichte, der nachweislich am meisten verändert wurde, ist das Datum.

Die Daten der Ereignisse im offiziell akzeptierten Weltbild passen einfach nicht zusammen, wenn man sie ernsthaft untersucht. Nimmt man zum Beispiel alte Texte und Bücher als Referenz und vergleicht die darin enthaltenen Aussagen mit modernen Büchern zum gleichen Thema, wird man feststellen, dass es einen erheblichen Unterschied gibt. An diesem Punkt kann man erkennen, dass etwas nicht stimmt, und man kann es nur erkennen, wenn man alte, öffentlich zugängliche Bücher mit neueren vergleicht.

Man stelle sich vor, was passieren würde, wenn wir all die Bücher in die Finger bekämen, die in Gewölben wie denen unter dem Vatikan aufbewahrt werden und der Öffentlichkeit nicht zugänglich sind. Kein Wunder, dass sie versteckt oder verbrannt werden. Generell scheinen die Ereignisse auf der Erde alle näher beieinander zu liegen, meist in einem kurzen Zeitraum vor nicht allzu langer Zeit und nicht über mehrere Jahrtausende verteilt, wie es offiziell dargestellt wird, sondern den Untergang des Römischen Reiches zum Beispiel irgendwann ins 12. Jahrhundert verlegt.

Nur, das lässt sich nicht beweisen, und selbst wenn es ein Römisches Reich gegeben haben sollte, scheint es heute keine schlechte Idee zu sein, alles in Frage zu stellen. Und was wir sehen und wissen, könnte Teil einer anderen Zivilisation sein, die ebenfalls im Laufe der Zeit untergegangen ist oder von den Herrschern der Erde „resettet“ wurde. Und obwohl wir viele alte Dokumente haben, die dem Römischen Reich eine große Glaubwürdigkeit verleihen, bedeutet die bloße Tatsache, dass sie alt sind, noch nicht, dass



sie richtig sind, denn die Manipulation der Geschichte, von der wir sprechen, reicht weit in die Vergangenheit zurück und ist nichts Neues.

Dennoch gebe ich zu, dass es nur wenige Dinge in der Geschichte gibt, die so gut dokumentiert sind wie das Römische Reich, und zwar mit erschreckenden Details, denn viele Bücher, in denen Handelsgeschäfte festgehalten werden, sind bis heute erhalten geblieben. Wir können also buchstäblich sehen, wie viele Hühner damals gegen wie viele Säcke Weizen getauscht wurden. Aber selbst in diesen detaillierten Handelsbüchern sind die Datumsangaben problematisch, da nicht die heutigen Jahreszahlen verwendet wurden und die Menschen im Laufe der Zeit viele verschiedene Kalender verwendet haben, wie zum Beispiel den

Mondkalender, julianischer Kalender, römischer Kalender, islamischer Kalender, hinduistischer Kalender, buddhistischer Kalender, japanischer Kalender, chinesischer Kalender, ägyptischer Kalender und viele andere.

in denen die Übertragung in die jeweils anderen Zeitangaben zum Alptraum wird und in den Händen sogenannter Experten lag und liegt, die zumeist auf der Gehaltsliste von Oligarchen und Machthabern stehen, die eben die Gewinner sind, und die die Ereignisse nach ihren Interessen aufschreiben. Eine Reihe von synchronen Weltereignissen in alten Zeiten zu verorten, ist so schwierig, dass ich es kaum für möglich halte.

Dann gibt es noch die Datierung von Dingen durch radioaktive Zerfallsmethoden, wie die berühmte Kohlenstoff-14-Methode, die sich oft als notorisch ungenau erwiesen hat.

Aber es gibt auch andere Methoden, wie die folgenden, von denen einige ziemlich genau sein können. Einige davon gehören zu den radioaktiven Datierungsmethoden. Dazu gehört die Kalium-Argon-Datierung, die für Gesteine geeignet ist, die älter als 100.000 Jahre sind.

Es gibt auch die Uran-Blei-Datierung, die einen Altersbereich von 1 bis 4,5 Millionen Jahren abdeckt. Sie kann für so lange Zeiträume verwendet werden, weil die Halbwertszeit von Uran, das sich in Blei umwandelt, Milliarden von Jahren beträgt - in der Größenordnung des Erdalters von 4,5 Milliarden Jahren, natürlich unter Verwendung

offiziell anerkannter Zeitangaben und Daten.

Es gibt noch eine weitere Methode, die Thermolumineszenz, die man auf Tongefäße anwenden kann, sowie die Hydratation von Obsidian und die Uranspuren datierung, bei der man die Spuren beobachtet, die der Uranabbau hinterlässt.

Wie ich bereits sagte, können einige dieser alternativen Methoden sehr genau sein, obwohl nicht alle Methoden für alle Arten von Materialien oder Objekten verwendet werden können, da die meisten nur für sehr alte Objekte geeignet sind.

Das Problem ist jedoch, dass, wenn diese präzisen Systeme verwendet werden, um Artefakte in der Erdgeschichte zu datieren, das Ergebnis nie mit der Zeit übereinstimmt, in der sie sein sollten. Diese präzisen Datierungsmethoden widersprechen dem offiziellen Weltbild der Geschichte und unterstützen das, was ich in diesem Video sage. Die harte Wissenschaft beweist, dass die Geschichtsbücher alle falsch sind.

Das erklärt auch, warum diese genauen Datierungsmethoden so selten verwendet werden, denn niemand an der Macht will, dass die genauen Daten an die Öffentlichkeit gelangen, weil das ihr falsches Weltbild zerstören würde. Ich kann euch also versichern, dass die Datierung von Dingen auf der Erde fast unmöglich ist. Aber nach allem, was ich gesagt habe, fragt man sich vielleicht, warum ich nicht in den Archiven der Galaktischen Föderation nach der wahren Geschichte der Erde suche? Oder warum benutze ich nicht die Daten der Raumschiffe, die ihr alle kennt und die in der Lage sind Zeitsprünge zu machen?

Zunächst einmal machen diese Raumschiffe, wie die berühmte Suzy-Klasse, keine Zeitsprünge nach Daten. Man gibt nicht einfach ein Datum in den Computer ein und das Raumschiff bringt einen dorthin. Sie arbeiten mit Frequenzkarten. Man kann also an einen Ort in der Zeit und in der Geschichte springen und immer noch denken, dass man sich in diesem Jahr in der Vergangenheit befindest, aber man irrt sich, denn wieder einmal stimmt das Datierungssystem, das in den Frequenzkarten verwendet wird, nicht mit dem offiziellen Kalender überein, und die Übersetzung von einem System in das andere ist ein echtes Chaos. Also, trotz der Schwierigkeit, die Datierung der Frequenzkarten in den modernen Kalender zu übertragen, können wir eine wahre

Lawine von Unstimmigkeiten und falschen Zeiten im gesamten offiziellen Weltbild erkennen. Dies sind die ersten Anzeichen dafür, dass dieses Thema gründlich erforscht werden muss, denn es ist ein wichtiger Hinweis darauf, wie die gesamte Matrix auf der Erde tatsächlich funktioniert.

Was die Archive der Föderation betrifft, so benutzen meine Gruppe und ich sie die ganze Zeit, und es gibt dort große Ungereimtheiten. Auch hier stimmen die Ereignisse in den Geschichtsarchiven der Föderation nicht mit dem offiziellen Weltbild überein, aber ich kann kaum behaupten, dass sie wahr sind, oder dass die Geschichte der Erde, wie sie von der Föderation angenommen wird, das wahre Weltbild sei, denn obwohl es anders ist, ist es so voller Ungereimtheiten und so lückenhaft in der Erzählung, dass es letztendlich nur eine weitere Version der Geschichte der Erde ist - im Grunde dasselbe, aber mit einer Wendung, die auch nicht mit den wahren, wissenschaftlich belegten Ereignissen übereinstimmt.

Zum Beispiel fehlt auch hier Tartaria. Wenn wir jetzt eine Flut von Daten haben, die darauf hinweisen, dass es wirklich existierte und sehr wichtig war, dann fragen wir uns, warum nicht nur die Kabale der Erde, sondern auch die Galaktische Föderation selbst Tartaria komplett aus dem kollektiven Gedächtnis der Menschen auf der Erde - und im Weltraum - löschen wollte.

Da wir wissen, dass die Galaktische Föderation der wahre Herrscher der Erde ist, die Regierung hinter den „tiefen“ Regierungen, können wir nur zu dem Schluss kommen, dass der Befehl, Tartaria auszulöschen, neben so vielen anderen Dingen von der Föderation selbst kam und nicht nur von der sogenannten Kabale auf der Erde.

Einmal mehr und aus einem anderen Blickwinkel deutet alles darauf hin, dass die Galaktische Föderation das gesamte Weltbild auf der Erde und anderswo, wo immer sie ihre Fühler ausstreckt, lenkt - und das sage ich an dieser Stelle, ohne ein Urteil über Gut und Böse zu fällen, denn dieses Thema ist äußerst komplex.

Die Schlussfolgerung, dass die Galaktische Föderation hinter dem Plan stecken muss, Tartaria verschwinden zu lassen, und dann die eindeutigen Beweise für die versunkenen Großstädte in Südsibirien, dem heutigen Russland, als einfache Nomadenbauten zu erklären, obwohl wir sie vom

Weltraum aus eindeutig als große Strukturen erkennen können, die sich über mehrere Hektar und in einigen Fällen sogar Quadratkilometer erstrecken und eher mit fortgeschrittenen Städten als mit Nomadendörfern in Verbindung stehen.

Wir können sehen, dass die Galaktische Föderation viele Dinge verbirgt.

Wenn wir zu dem Schluss kommen, dass alle große Zivilisationen auf der Erde ausgelöscht wurden und dass die Galaktische Föderation dahinter stecken muss, dann können wir nicht umhin, die Föderation mit den sogenannten „Resets“ der Erdzivilisationen in Verbindung zu bringen, die wir jetzt sehen und verstehen.

Sie haben sie verursacht und wollen nun unser kollektives Gedächtnis auslöschen - wie ich bereits sagte, sowohl auf der Erde als auch im Weltraum.

Ich bin zwar hier oben und habe unter anderem Zugang zu den Archiven der Föderation, aber selbst hier kann ich die genaue oder endgültige Wahrheit nicht kennen. Ich kann nur mitteilen, was ich sehe und was ich finde.

Das ist meine Sichtweise, und zusammen mit deiner können wir vielleicht der Wahrheit über die Geschichte auf der Erde und anderswo näher kommen, denn dieses Problem mit der Geschichte gibt es nicht nur auf der Erde, wie ich gerade herausfinde.

Das gleiche Problem mit falscher Geschichte und Lügen gibt es auch bei anderen nichtmenschlichen Zivilisationen, die zufällig auch von der Föderation kontrolliert werden. Ich kann zum Beispiel sagen, dass die offizielle Geschichte der Centauri oder der Alfrataner nach verfaultem Fisch mit einem Hauch von Ratte stinkt, was ich in meinem bald erscheinenden Video über sie näher erläutern werde.

Danke, dass du meinem Video bis hierher gefolgt bist, und danke, dass du es geliked und abonniert hast, um mehr zu erfahren.

Wenn du diese Informationen als wertvoll für dich erachtest, hoffe ich, dich beim nächsten Mal hier wiederzusehen.

Von ganzem Herzen

Deine

Mari Swaruu

Helmut Neerfeld, 18. Januar 2024